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＜前回の記録＞ 

第 2778回 令和 4年 7月 28日 木曜日 

   年度始めガバナー補佐訪問 

   アッセンブリー（ガバナー補佐による） 

 

司 会 進 行 國田大雄 SAA 

点 鐘 水上成樹会長 

ソ ン グ 我等の生業 

来 客 紹 介 水上成樹会長 

東海北陸道グループガバナー補佐 亀井髙利様 

・ガバナー補佐ご挨拶 

皆さん、こんにちは。本年度 2630

地区東海北陸道グループガバナー

補佐、亀井髙利と申します。関 RC

所属です。本年度 1 年、宜しくお

願い致します。今年度 RI 会長のテ

ーマは「イマジン」です。会長の思いは「我々に

何ができるか考えてみよう。社会のために何がで

きるか考えて下さい。」というような意味かと思

います。そして、本年度の高橋ガバナーは奉仕も

大切な仕事ですし、それぞれのロータリアンが人

格を高めあうことも大事なことだと仰っています。

もう一つ高橋ガバナーが度々仰るのが、女性会員

を増やしたいということです。世界的には女性会

員は 20％くらいいるそうです。日本では 8％で、

この地区では 5％です。70 数クラブが 1 人ずつ女

性会員を入れれば 8％になるということで、それ

を望んでおられます。来週のガバナー公式訪問の

時にお話があるかもしれませんので宜しくお願い

します。本日はもう一つ資料をお配りしましたが、

このグループ 6 クラブの会員数、平均年齢、女性

会員数です。各クラブそれぞれ特徴があっていい

と思います。昨日郡上長良川 RC にお邪魔しました

が、女性会員が 5 名みえて非常に活発でした。 

また後ほど講評がありますのでこの辺で終わり

にします。今年 1 年宜しくお願いします。 

ありがとうございました。 

 

出 席 報 告 長尾信幸出席担当責任 

 

ニコＢＯＸ 可児一彦ニコ BOX 担当責任者 

・ようこそ亀井ガバナー補佐様。起こし頂きありが 

とうございます。          水上成樹 

・今年度 1 年間宜しくお願いします。 亀井髙利様 

・亀井ガバナー補佐様を歓迎致します。 

林 健吉・平岩憲政・廣瀬泰輔・岩尾 誠 

可児一彦・河合 修・河合和也・國田大雄 

前田伊三夫・松森 薫・三原慎也・村井裕孝 

村土時男・長尾信幸・永瀬和郎・西川 昇 

小笠原正道・大川達也・酒井智義・竹内巧治 

田中義久・和田英人・渡邉 剛・山川直保 

山下友幸 

幹 事 報 告 前田伊三夫副幹事 

・地区事務所よりクラブ研修リーダーセミナーの

ご案内 

・地区大会事務所より地区大会のご案内 

・関中央、美濃 各 RC より例会変更及び休会のお

知らせ 

＜拝受＞ 

・米山奨学会より「ハイライトよねやま」268 号 

・郡上市より「広報 郡上」7 月号 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

35 名 26 名 5 名 31 名 88.6％ 

＜次回の予定＞ 

第 2779 回 令和 4 年 8 月 4 日 第 1 木曜日 

     物故者法要 

      照明寺 住職 和田英昭様 

      

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2778 回 令和 4 年 7 月 28 日 第 4 木曜日 

 総会（令和 3年度事業報告・会計報告） 

       ＩＭ実行計画 

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 

     

 

 

 

 



委員会報 告 

岩尾 誠情報担当責任者 

・今月の IDM について 

國田大雄 SAA 委員長 

・グループ LINE の活用について 

会長の時 間 水上成樹会長 

皆さん、こんにちは。今朝のニ

ュースを見ましたら、コロナの感

染者が今日 10 万人を超えそうだ

と言っていました。今後また、ど

のような活動ができるか分かりま

せんが、休会等ないことを祈りながらやっていき

たいと思いますので、どうぞ宜しくお願いします。 

 来月の 20日に新湊 RCさんと伊勢崎中央 RCさん

がこちらにおみえになります。20 日の夜に懇親会

を行う予定なので出欠をまた取りたいと思います。

また翌 21 日は、観光組とゴルフ組に別れて交流を

図りたいと思いますのでお願いします。 

 来週はガバナー公式訪問で長良川 RC さんとの

合同例会となっております。20 日の水曜日、場所

は白鳥のふれあい創造館となっていますのでお間

違いのないようにお願いします。 

ガバナー補佐によるクラブアッセンブリー 

各委員会発表 

・ＳＡＡ 國田大雄委員長 

基本方針は、例会の品格・秩序を保つと共に、

楽しく明るい例会とするように心掛ける。事前の

打合せを等を行い、例会をスムーズに運営できる

ように心掛けるとなっております。活動計画です

が、今年度も例会場にお花を飾ります。計画書に

オープン例会とありますが、ビジターとして入会

予定者や候補者の方をお招きして一緒に例会を行

うものです。その他には、運営に必要な物を確認

し、取替や購入を行う予定です。 

 

・親睦委員会 山下友幸委員長 

 基本方針は、例会、各種活動を通じ友情と親睦

を深めることを目的とし、その家族も楽しんでも

らえるような計画を立て実行する。他クラブとの

交流の際も、更に親睦が深められるように努める

ということです。今年度は、JC 会員など他団体や

友好クラブとの交流を予定しています。 

 

・クラブ奉仕委員会 平岩憲政委員長 

 担当分野はプログラム、出席、情報、ニコ BOX

です。基本方針は、会長の活動方針のもと、クラ

ブ運営を担当委員会が効果的に活動できるように

していくとなっています。 

 

 プログラム 河合 修担当責任者 

 基本方針、活動計画は計画書に記載の通りです。

早速ですが 8 月 4 日は物故者法要ですので宜しく

お願いします。また、9 月には名誉会員の澤崎さ

んのお宅を訪問する予定になっていますので、そ

の際はSAA、親睦の皆さんご協力をお願いします。 

 

 出席 長尾信幸担当責任者 

 基本方針は、出席率の向上。出席率 100％を増

やすとなっています。SAA と事務局と協力し、欠

席連絡を徹底するとなっていますが、先程 SAA か

らもお話がありましたように、本年度から LINE グ

ループを作りましたので活用して下さい。 

 

 情報 岩尾 誠担当責任者 

基本方針は、会員の皆さんにロータリーの最新

の情報を提供すると共に、IDM を通してロータリ

ーの理解を深めるということです。毎月第一例会

で最新の情報を提供し、また四つのテストの唱和

も行います。IDM は年間 10 回開催しますので宜し

くお願いします。 

 

 ニコ BOX 可児一彦担当責任者 

基本方針は、会員全員の自主投函を目標とする。

投函により明るい話題や感謝、お祝いをたくさん

集め、その発表により例会が楽しくなるようにす

る。皆さんに快く投函して頂けるように努めて参

りますので 1 年間宜しくお願いします。 

 

・職業奉仕委員会 廣瀬泰輔委員長 

 基本方針としまして、職業奉仕の意味を改めて

考えて意味を理解し、会員それぞれが各々の職業

の知識・技能を高め、地域社会に貢献できたらと

思っています。活動計画は職場例会の実施となっ

ていますがコロナの第 7 波が来ていますので、中

止や変更となった時にはご理解をお願いします。 

 

・社会奉仕委員会 竹内巧治委員長 

 基本方針は、各団体、地域、行政などと協力し

て社会奉仕活動を実施し、地元社会・地域に貢献

するということです。活動計画は例年通りになり

ますが、屋外での奉仕作業を今のところ 5 月に予

定しておりますので宜しくお願いします。 

 

・青少年奉仕・国際奉仕委員会 

    渡邉 剛委員（委員長代理） 

青少年奉仕の基本方針は、地域の未来を担う青

少年活動を支援協力していく。国際奉仕について

は、ロータリアンとして国際理解を深める努力を

し、地域における交流活動に参加するです。活動

計画として、市内各青少年活動へ支援協力します。

国際交流は、郡上八幡国際友好協会と協力して国

際交流活動を支援します。ロータリー財団の活動

にも協力します。 

 

・会員増強委員会 村土時男委員（委員長代理） 

会員全員で増強を目指します。会員一人一人が

推薦を積極的に行い、特に女性会員の入会を目指

します。 



会員増強 村井裕孝担当責任者 

 基本方針は、全会員が会員増強を自らの責務と

思う。会員一人一人が推薦された方にロータリー

の魅力を明確に伝えられるようにするです。活動

計画は、会員 1名、特に 30～40代の若い方の紹介。

オープン例会の推進。純増 1 名。女性会員の加入、

ということで 1 年間宜しくお願いします。 

 

 職業分類・選考 村土時男委員（責任者代理） 

 基本方針は、現在の職業分類で新会員の方に該

当する所がない場合は、すぐに対応する。活動計

画は、新会員の推薦があり次第、速やかに対応す

る。会員増強委員会と連携して、増強と維持に協

力する、となっています。 

 

 会員維持 長尾信幸委員（担当責任者代理） 

 基本方針は、会員維持に努める。1 名以上の純

増を目指す。活動計画としまして、会員全員で新

入会員の推薦を積極的に行う。会員維持のため親

睦委員会と協力して親睦を深めるとなっています。 

 

・公共イメージ委員会 西川 昇委員長 

 基本方針としまして、クラブの活動を一般社会

に知ってもらい、ロータリークラブの公共イメー

ジアップに努める。活動計画といたしましては、

報道機関への投稿やホームページを利用してクラ

ブの活動を広く公共に知らしめることにより、ロ

ータリークラブのイメージアップに努める。会報、

雑誌「ロータリーの友」を利用して、会員家族へ

のより深い理解を求めるということです。特にロ

ータリークラブのイメージアップに努めるという

ことは、会員増強にも協力できると思っています

ので頑張りたいと思います。 

 

 会報・雑誌・ホームページ 大川達也担当責任者 

 基本方針は、会報、雑誌、ホームページを通じ

て活動内容を会員、各種団体をはじめとする外部

に発信して参ります。活動計画は、会報を毎回作

成して例会時に配布します。また、毎月雑誌を会

員に配布します。ホームページを有効活用し、ク

ラブの活動を広めたいと思います。 

 

 広報 河合和也担当責任者 

 基本方針としまして、郡上八幡 RC の活動と目的

を地域社会に発信し、広く認知してもらうように

努める。活動計画の中に、ホームページと共に SNS

を有効に活用し、積極的に更新を行うとあります

が、クラブでも LINE グループが作られたので、活

動の写真など情報がありましたら LINE でも送っ

て頂けたらいいかなと思います。 

 

 

 

 

・ロータリー財団・米山奨学委員会 平岩憲政委員 

               （委員長代理） 

 基本方針は、ロータリー財団、米山奨学会の目

的と事業の理解・協力を会員に求めていくとなっ

ています。活動計画ですが、財団の寄付を一人 150

ドル以上とする。米山奨学会の主旨の理解と寄付

を行う。100 万ドルの食事と寄付。ポリオ根絶の

ための寄付をする。ロータリーカードの推進。以

上の年間目標で 1 年活動していきます。 

 

＜亀井ガバナー補佐 講評＞ 

 各委員会の皆さん、ありがとうございました。

それぞれ非常にいい計画で、ぜひ頑張って頂きた

いと思います。一番印象的だったのが SAA さんの

お花を例会場に飾るというのです。例会ごとに違

うお花を飾るということでビックリしました。今

年は郡上踊りも行われるということで、皆さんも

大変盛り上がっていると思います。ロータリーク

ラブの活動も、どんどん盛り上げて頂きたいと思

います。今日は皆さんご苦労様でした。 


